

La Revue Populaire

Vol. 9, No 1

Montréal, janvier 1916

ABONNEMENT.

Canada et Etats-Unis:
Un An: \$1.00, — Six Mois: - - - 50 cts
Montréal et Etranger:
Un An: \$1.50 - - Six Mois: - - - - 75 cts

*Paraît tous
les mois*

POIRIER, BESSETTE & Cie,
Éditeurs-Propriétaires.
200, Boulv. St-Laurent, MONTREAL

La REVUE POPULAIRE est expédiée
par la poste entre le 1er et le 5 de cha-
que mois.

Tout renouvellement d'abonnement doit nous parvenir dans le mois même où il se termine. Nous ne garantissons pas l'envoi des numéros antérieurs.

Nos Meilleurs Souhais

C'est du fond du coeur que le personnel de la **Revue Populaire** offre ses meilleurs souhaits à toutes les lectrices et à tous les lecteurs de ce magazine mensuel.

Que souhaiter, pour ne pas tomber dans la banalité des compliments échangés chaque année un peu partout avec plus d'habitude routinière que d'esprit de conviction?

Vous souhaiter à chacun d'être heureux comme un roi? Dame! je ne sais si cela ce serait demander beaucoup de bonheur pour vous à en juger par les soucis qui doivent occuper à l'heure actuelle toutes les têtes couronnées.

Et encore s'il ne s'agissait que de certains rois, ceux par exemple qui sont du côté des Alliés, le souhait serait certes acceptable mais quand on songe à quelques autres tels que le traître de Bulgarie, le ramolli d'Autriche ou le fou d'Allemagne, vraiment, ce serait un triste compliment à faire à nos amis et un bien plus triste avenir encore à espérer pour eux...

Vous souhaiter de le devenir? Hum! par le temps qui court, la "job" de roi n'a rien de bien tentant, à part le salaire comme dirait Pat l'irlandais, et puis n'est

pas roi qui veut; habituellement, on ne voit pas de ces emplois-là dans les petites annonces...

Pourtant on a vu des gens commencer par une cabane et finir par un trône tel que, par exemple, Paul Solaroli aujourd'hui roi de Sardhanah dans les Indes.

Ce bon Paul était un pauvre tailleur piémontais émigré en Malaisie et qui sut inspirer "la vraie amour" à la fille de son nouveau roi. Celui-ci était bon père et ne voulut pas faire le malheur de sa fille en lui refusant son bien-aimé.

Paul devint donc gendre de roi et, à la mort de son beau-père, roi de Sardhanah.

Un autre roi du même genre fut ce matelot écossais naufragé sur les côtes des îles Cocos en Malaisie et qui sut gagner la confiance des indigènes qui le proclamèrent roi.

Le nouveau souverain, qui était un débrouillard, en profita pour réaliser une immense fortune ce qui n'était déjà pas si bête...

○

A défaut de couronne, je vous souhaite à toutes et à tous la fortune, c'est davantage dans les possibilités et, d'autre part, c'est une chose que l'on refuse rarement lorsqu'elle arrive.

Roger Francoeur.